



Ctra.Boadilla del Monte, 21 1-Dcha. 28024 MADRID

7 de Diciembre de 1995

**CLUB ALPINO PIEDRAFITA**  
**Cirilo Palomo, 6**  
**28223 Pozuelo (MADRID)-**

Estimados amigos:

Desde el año 1993, nuestras dos entidades han colaborado de diversas formas en cuanto a la organización de actividades para los socios de ambos clubes. Desde 1994 mantenemos además un acuerdo destinado a facilitar a todos los socios una serie de ventajas y servicios comunes, partiendo del principio de que la unión de esfuerzos en temas de interés beneficia a los socios y da mas posibilidades de actuación.

A lo largo de 1995 se ha venido demostrando que la marcha del acuerdo ha ido debilitándose. Se han hecho mayores esfuerzos en la organización de actividades y boletines para informarlos, pero no han dado los frutos apetecidos. Al contrario, según ha avanzado el año los participantes por parte de Piedrafita han sido menos cada vez, se han suspendido autobuses etc. Sinceramente, creemos que han existido problemas de circulación de la información y del sistema de inscripciones; o tal vez sea -como en muchas ocasiones nos ha indicado Diego Lorenzo a lo largo de estos años- que existe fuerte oposición dentro del Club Alpino Piedrafita a la colaboración con Montañeros Madrileños.

Creiendo aún en las posibilidades de colaboración, os hicimos una propuesta el pasado 7 de Noviembre, en la que se abordaban estos puntos a fin de buscar una solución por la vía de un funcionamiento administrativo común que mejorara y modernizara el actual, y la aportación del trabajo de la Junta Directiva del Club Alpino Piedrafita en la gestión y mantenimiento de una serie de servicios para todos los socios recogidos en el acuerdo firmado, que hasta el momento han sido prestados casi en exclusiva por Montañeros Madrileños con el correspondiente esfuerzo personal y económico. Todo ello intentando buscar el marco legal mas oportuno, y centrado a su vez en un proyecto mas amplio a realizar conjuntamente con otros clubes, proceso en el que nuestra entidad no desea mantener ningún protagonismo especial, por lo que está dispuesta incluso a renunciar a su propio nombre en aras de la colaboración.

Entendemos que vuestra respuesta no deja lugar a dudas en cuanto a que no interesa la continuación en otras circunstancias que las actuales. Por ello y según los términos del párrafo segundo de la declaración de principios del acuerdo firmado por ambas entidades, os manifestamos nuestra voluntad de no prorrogar el mismo por mas tiempo.

En cualquier caso, entendemos y respetamos la voluntad de esa Junta Directiva de continuar en su consolidada trayectoria de proyección local y no trabajar por otros proyectos mas amplios. Siempre hemos valorado como el mejor activo de C.A. Piedrafita la estrecha vinculación de proximidad y amistad entre sus socios.

Os deseamos mucha suerte en el futuro. Nuestro mas cordial abrazo y nuestra felicitación a todos los socios con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

**Teléfono, telefax y contestador 24 horas 5187072**

**MONTAÑEROS MADRILEÑOS , el club de montaña de la Comunidad de Madrid**

Alcorcon-Becerril de la Sierra-Boadilla del Monte-Coslada-Fuenlabrada-Las Rozas-Leganés-Lozoya Madrid Capital-  
Majadahonda-Meco-Móstoles-Parla-Pinto-Pozuelo de Alarcón-Rivas Vaciamadrid-San Agustín de Guadalix-San  
Fernando de Henares-San Sebastián de los Reyes-Torrelaguna-Tres Cantos-Villalba-Villanueva de la Cañada